

沼田市の新年度一般会計予算（案）10%増の260億円

新年度予算や予算関連条例などを審議する3月定例会市議会は27日開会

沼田市の新年度一般会計予算（案）は、260億617万6,000円で、前年度比10.4%増の過去最大規模の予算となり、国民健康保険特別会計などの特別会計を含めた総額は405億円となりました。

一般会計の歳出では、市役所が移転する複合施設のTERRACE（テラス）沼田の整備事業に33億7,710万円、（仮称）利南運動広場整備に8億457万円、給食センター整備事業に1億5,302万円など大型事業が目白押しとなり、歳入では借入金である市債が39.5%増の54億2,300万円となりました。

その一方で介護保険料（基準額）は65,100円から74,300円（14.1%）に引き上げられ、国民健康保険税も引き上げられます。

起業支援、安土城のVR事業、浜松城調査整備事業を視察

市議会の経済建設常任委員会は、岐阜県瑞浪市、滋賀県近江八幡市、静岡県浜松市の行政調査をおこないました。



瑞浪市では、起業支援の「新たなチャレンジ支援補助金交付事業」、近江八幡市では、スマートフォン・タブレットを活用した「VR安土城プロジェクト」、浜松市では、NHK大河ドラマ「おんな城主 直虎」後の観光の取り組みと「浜松城長期整備構想」について、それぞれ行政調査をおこないました。（写真は瑞浪市の議場にて）

5000体のおひな様がお出迎え

老神温泉の利根観光会館で5,000体のおひな様を飾った「老神温泉びっくりひな飾り」が17日からはじまり、県外からも多くの方が訪れています。

「老神温泉びっくりひな飾り」は、鴻巣市から500体のひな人形が贈られたことを機に2014年からはじまり、飾られるひな人形も年々増えています。



400点の力作を展示 利南公民館まつり

利南公民館まつりが10日と11日に開かれ、利南地区の団体や利南幼稚園、利南東幼稚園の園児などの絵画、手芸、書、陶芸、生け花、切り絵、籐かごなど約400点の作品が展示されました。



抹茶のサービスもあり、多くの方がお茶を楽しんでいました。

2018年2月25日

NO. 557

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



「明治150年」の前半が侵略と戦争の歴史だったことはまぎれもなく、こうした歴史に目をふさぎ、戦前と戦後の違いを無視して「明治の精神」「日本の強み」を一面的に強調するのは、時代錯誤の歴史観です。

「明くにちは 大東のぶゆき です」
 こんにちは。今年には新政府が誕生し明治に改元された明治元年（1868）から150年に当たり、安倍首相は官邸主導で「明治150年」関連施策を推進しようとしています。たしかに明治維新は、近代国家へと移行する重要な転換点となりましたが、明治政府は自由民権運動を抑圧し、大日本帝国憲法や教育勅語を定め、立憲政治の装いをこらしつつ全権限を天皇が握る専制政治を確立しました。
 しかも「富国強兵」のスローガンのもと、1874年の台湾出兵と翌年の江華島事件を皮切りに、アジア諸国に対する侵略と戦争の道を進み、台湾の植民地化、韓国を併合し中国への侵略、そして行き着いた先は、アジア・太平洋戦争でした。



続ぶらり散歩 めまた道 白沢町あれこれ 特別編その九

高平の十二様

高平には「八十二」（ヤジウニ）といって八つの十二様があり、それぞれの石宮が、今は望郷ラインのビューポイントに集められています。

石宮のなかの一つに、江戸時代中期のものといわれる、合掌した丸彫りの男女の神様が祀られています。

県内では丸彫りの十二様はめずらしいといわれ、何か一心に祈っている姿にも見えます。

十二様は山の神様ですが、一年に12人の子どもを産む多産な神様でもあることから、利根町柿平の十二様のように子どもを授かりたい人がお参りすることもあります。

明暦3年の庚申塔

尾合にある市指定重要文化財の庚申塔は、明暦3年（1657）に建てられたもので、もともとは五重塔だったと考えられています。

高さは100㍎で、尾合村の11人が建てたもので、塔には「尾合村」ではなく「小藍村」と彫られ、「尾合」の名前の変遷を知ることができる貴重なものの一つです。

